

Narbona reitera que ninguna comunidad puede blindar un río

La ministra condena el veto del PP en la Comisión de la Sequía

EL PAÍS - Valencia

EL PAÍS - 30-05-2006

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, aseguró ayer en Valencia que "ninguna comunidad autónoma puede blindar un río", en referencia a la posibilidad de que el próximo Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha recoja ciertas potestades sobre la gestión del caudal del Júcar. Narbona, que dio una conferencia sobre el cambio climático, condenó "el veto" del PP en la Comisión de la Sequía.

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, aseguró ayer que "hay que recuperar el tiempo perdido durante el Gobierno Aznar en la lucha contra el cambio climático", al tiempo que destacó diversas medidas políticas puestas en marcha por el actual Ejecutivo en esta misma materia. Narbona participó en Valencia en unas jornadas sobre los *Efectos del cambio climático*, organizadas por el PSPV-PSOE.

Narbona llamó la atención sobre la exigencia "de recuperar el tiempo perdido en la lucha contra el cambio climático", ya que a su juicio, "de 1997 a 2004, la emisión de gases de efecto invernadero creció exponencialmente en España sin que fuese considerado una cuestión de importancia por el Gobierno de entonces".

Por el contrario, recordó que el actual Ejecutivo "ha puesto en marcha diversas medidas, como la exigencia del uso de energía solar en las nuevas construcciones o nuevos parámetros en el aislamiento térmico de las viviendas que tendrá efecto en los próximos años". Asimismo, consideró "una buena noticia" el hecho de que "por primera vez en los últimos veinte años, el consumo no haya crecido más que el PIB", lo que indica "una cierta moderación en el consumo energético en un país que tradicionalmente ha sido un derrochador de energía".

Tras la intervención de Narbona, el director ejecutivo de la Fundación CEAM, Millán Millán, explicó que la alteración en los usos del suelo es uno de los factores esenciales en el proceso de cambio climático y el aumento de la sequía, pero a su vez también contribuye a la erosión y al incremento de las lluvias torrenciales en otoño e invierno. También subrayó que los efectos del cambio climático se han hecho visibles ya en forma de inundaciones como las que han afectado a Centroeuropa en los veranos de 1997, 2002 y 2005 o la actual pérdida de precipitaciones en toda la Península Ibérica.

La ministra criticó lo que considera un veto del PP a los presidentes de Acuamed, SEIASA y la CHJ en la Comisión de la Sequía de las Cortes Valencianas. "Lamento que el Consell haya vetado la presencia de los presidentes de las tres instituciones que más trabajan para que la Comunidad no sufra los efectos de la sequía".